



Marijke Nel - marijkenel@gmail.com

Marijke Nel came to Canada to represent the “Springboks” (South African National Women’s Rugby Team) at the Women’s Rugby World Cup in 2006. Following the event, she received an offer to coach rugby in Nova Scotia. She did not want to make the transition from South Africa to Nova Scotia for a sport that was seasonal at the time. So she accepted an offer to coach tennis at a privately owned indoor facility in Halifax in 2008.

Marijke had played Division 1 tennis at Kansas State University in the 90s, becoming the first player from her university to qualify for the NCAA National Championships. After scholarship tennis in the US, Marijke was recruited to play for a team in the club league in Germany, and still competes for a masters team in the Regionalliga every summer. She has represented Canada at two World Masters Team Championships and has held the position of Technical Director for Tennis Nova Scotia for the past 13 years. In this capacity, Marijke supports tennis development in the region through coach training and certification, club support, coaching recreational and competitive players of all ages, and managing schools and wheelchair tennis programs. She has also coached Team Nova Scotia at the Canada Games event for two cycles.

Marijke Nel — marijkenel@gmail.com

Marijke Nel est venue au Canada pour représenter les « Springboks » (équipe nationale féminine sud-africaine de rugby) à la Coupe du monde féminine de rugby en 2006. À la suite de cette compétition, elle a reçu une offre pour devenir entraîneure de rugby en Nouvelle-Écosse. À l'époque, elle ne souhaitait pas s'installer en Nouvelle-Écosse pour un sport qui était alors saisonnier. Elle a donc accepté une offre d'entraîneure de tennis dans un centre intérieur privé à Halifax, en 2008.

Dans les années 1990, Marijke a joué au tennis dans la Division 1 de la NCAA avec l'équipe de l'université d'État du Kansas, et elle est devenue la première joueuse de son école à se qualifier pour les Championnats nationaux. Après ses années universitaires aux États-Unis, elle a été recrutée pour jouer dans une ligue de club en Allemagne, et elle continue de participer chaque été à la Regionalliga dans une équipe de tennis des maîtres. Elle a représenté le Canada à deux Championnats du monde par équipe de tennis des maîtres, et occupe depuis 13 ans le poste de directrice technique de Tennis Nova Scotia. À ce titre, Marijke soutient le développement du tennis dans la région en formant et en certifiant des entraîneurs, en apportant son soutien aux clubs, en entraînant des joueurs récréatifs et compétitifs de tous âges et en gérant des programmes scolaires et de tennis en fauteuil roulant. Elle a également entraîné l'équipe de Nouvelle-Écosse lors des Jeux du Canada pendant deux cycles.